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大家好! 我是食物加工隊以及「反基改種植聯會」的代表，阿清。我

們是強烈反對立法會議員胡亂俾政府通過「豁免基因改造木瓜」這項

條例，絕對不容許種植基因改造木瓜在市面流通。 

 

木瓜是靠蜜蜂、風力傳播花粉，很容易受到基因改造污染，一傳十，

十傳百，我們根本不知道有什麼食物已經遭受到基改污染。作為食物

加工隊的成員，我很擔心所加工的食物是否已受到污染，令我們所加

工再售賣的有機產品也會受到影響，同樣地，最後受影響的是消費

者，更是市民。 

 

大家都知道，木瓜維他命礦物質酵素都豐富，肉汁甜美，深得港人所

喜愛，是本地健康生活不可多得的食品。因此，有不少人利用木瓜皮

製成鬆肉粉，使肉類製品達到肉質鬆軟、味美鮮香的效果。可是，很

多人都不知道現在香港市面發售的木瓜已遭基改，並利用已基改的木

瓜加工成鬆肉粉使用，進一步影響市民的健康。另外，有消息指出，

有些飯盒供應商在製作過程中，會利用含木瓜成分的鬆肉粉來處理食

物，向 80-100 間學校提供午餐飯盒，可見，不少人已在不知情的情

況下進食了已基改的木瓜。可見情況嚴重，因此我們希望政府盡快正

視問題，不要讓這條「豁免基因改造木瓜」條例通過。 
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